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Ayer y a una semana de que se discuta el Presupuesto de Egresos 2025 en la 
Cámara de Diputados, el rector de la UNAM, Leonardo Lomelí y el diputado 
Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política, sostuvieron 
una reunión para hablar de la asignación presupuestal que los diputados 
votarán para la Universidad Nacional.  
El encuentro se llevó a cabo por la mañana, donde también estuvo la 
diputada Merilyn Gómez Pozos, quien es presidenta de la Comisión de 
Presupuesto y Cuenta Pública, para afinar detalles sobre lo que pidió la 
institución para el siguiente ejercicio fiscal y evitar recortes que venía en el 
proyecto que envió la Secretaría de Hacienda. 
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Al ser abordado por los medios de comunicación en San Lázaro, Monreal 
Ávila explicó que el rector de la UNAM y él “estuvimos hablando 
técnicamente del presupuesto y de todo el proyecto universitario que él tiene 
en la universidad. Me pareció un hombre serio, razonable, un hombre con 
una claridad en el proyecto educativo que respetamos”. 
Durante la reunión, Lomelí le entregó un documento en el cual le solicitó que 
“pudiera recuperarse el recurso que se le había suprimido en el proyecto, que 
son como 5 mil millones de pesos. Eso lo estamos viendo y yo lo veo con 
buenos ojos. Votaré en favor de eso, pero somos diputados de todos los 
grupos parlamentarios, entonces se va a someter a la consideración primero 
de la Comisión (de Presupuesto) y después del Pleno”. 
 
-¿Las demás universidades también recibirían el mismo trato? 
 
También, estoy en eso. Yo creo que la UNAM y las universidades públicas de 
los estados merecen un trato similar, es decir, que aquellas que sufrieron 
merma con respecto a este año y que están planteando recursos menores 
puedan ser resarcidas y puedan tener cuando menos el mismo trato que este 
año que está concluyendo. No menos a lo que este año se invirtió en 
educación en universidades públicas estatales. 
Este año, la Universidad Nacional está solicitando un presupuesto de 52 mil 
500 millones, que en términos reales es el mismo de este 2024, considerando 
la inflación, pues recibieron 50 mil millones de pesos. 
El paquete económico 2025 le recortó 5 mil millones de pesos, bajando su 
presupuesto a 45 mil mdp, por lo que el rector de la UNAM reclamó que ello 
contrastaba con lo señalado por la presidenta Claudia Sheinbaum, quien 
durante una conferencia mañanera aseguró que las instituciones educativas 
autónomas dispondrían de un “incremento similar a la inflación”. 
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"La suficiencia de recursos es primordial para impartir una educación superior 
pública de calidad. Se requiere de una inversión sostenida para la atención de 
373 mil estudiantes, para infraestructura, para la actualización de programas 
académicos y para el desarrollo de la investigación y la difusión de la cultura”, 
señaló el pasado 15 de noviembre a través de un comunicado. 
 
 
 
 
https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/12/05/politica/discuten-rector-
lomeli-y-monreal-asignacion-presupuestal-para-unam-5979 
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